

発行者 野田省一・後援会
 電話(昼)45-2426・(夜)45-2703
 携帯 090-4873-1915
 E-mail nodac@nodac.co.jp



”努力するものは夢を語り、怠業の人は不平を述べる”

今回で私自身の発行は31回目になりました。ご意見・ご要望がありましたら、お聞かせください

6月定例議会 両地区の思い尊重予算可決

穂別地区・診療所・情報基盤整備事業等可決される

6月12日～19日迄、むかわ町定例議会が開催され、町長の施政方針、教育長の執行方針が発表され、その後、一般質問を7名が論戦を交わし、(穂別3名、鶴川4名)、その後、議案27件、意見書6件を審議いたしました。主な内容として、今年度の予算146億円(前年旧町合算より5.5%増)が可決され、また今年度より実施される公共施設の指定管理者制度(※1)の導入に伴う町条例の改定などが審議され、意見書案1件を除き、提案の通り可決されました。(詳細は7月の広報の別冊「まちの予算」を是非ご覧ください)

合併後初、そして新町長としても初の施政方針、予算でもあり、注目していましたが、町長の独自色は少なく、これまで合併以前に調整されてきた両町の持込んだ予算を付き合わせたものにも見えません。

良い表現で言えば、「両町の思い尊重・予算」、辛口で言えば「足し算予算?」と表現されるものです。

私は、合併元年でもある本年度は合併後の融和を図る、目に見える協働事業を期待していましたが、予算書からは読み取ることができずその点では残念でした。

しかし、予定通り本年度は診療所の建設「情報基盤整備事業」(TV難視聴対策も兼ねる)が、実施されます。来年度以降は鶴川地区の厚生病院の改築助成、鶴川中央中学校の改築など想定され、これから調査されていくこととなります。

今後は、財政改革と両地区の思いをどのように両立させていくかが鍵となっていくと思われ

※1 地方自治法改正により創設された、公の施設の管理運営に関する制度です。今まで、施設の管理委託先は、町が出資する法人や公共的団体などに限られていましたが、この制度の創設により民間事業者や特定非営利活動法人などの団体も含めて選考することが出来るようになります。

期待できることは、民間のノウハウを導入することによって、新たな行政サービスが期待でき、施設の管理に要する経費の削減が見込まれることがありますが、サービスの低下が生じないように注目をしていくことも大事です。

インターネットでも公開しています。http://nodac.co.jp



男 それなりに...



父さん真剣

● 本年度の予算が可決され、いよいよ新生むかわ町が船出をいたしました。

今年、財政上の問題は据え置き、合併前に話し合ってきた経過が尊重されています。しかし来年度以降は、財政改革も視野に入れ予算を計上しますし、新町長の独自性も発揮されてくることでしょうから、来年度からが合併後の更に重要な予算になるものと考えられます。

● 議会内部では、今のところ意見を大きく分けるような問題に直面していませんが、穂別地区、鶴川地区と分かれて、論理を無視した議論も今のところは、ありません。地域エゴだけで物事を決めていくことは、非常に危険な道を進むこととなります。これからこのような難題をのり超えなくてはなりません。今の気持ちを大事にしていきたいものです。

● 子供の運動会で本気で綱引きして、えらい目にありました。写真のように鬼のような形相で真剣に綱引きをした結果、翌日より腕、脚、背筋、全身に激痛が走り、2日間はロボットのようなきをしておりました。

精神年齢と肉体年齢のギャップを痛感させられた運動会でした。それにしても長男は誰に似た?

野田省一

お知らせ 鳩山代議士・田村道議を囲み **パークゴルフ会** 7月23日(日) 1時集合 穂別 申込は野田まで

今年の町づくり

丁寧に説明すべき

野田 施政方針で4年間の主な施策を表明したが、本年度の施政方針は、何故表明しないのか伺う。

山口町長 新町誕生の4年間、は基盤をつくる重要な時期であり、4年間の行政運営の方向性を示す施政方針として使命と決意を述べ2年目からは年度毎の方策を執行方針として明らかにしてまいります。

野田 教育長は本年度の執行方針を表明しているが、町長が本年度の施政を示さないのでは整合性が無いのでは

山口町長 教育委員会は年度毎に執行方針を出すことが基本です。町長の施政方針は4年間の行政方針を示し、その中で本年度は、合併を進めてきた中で緊急性・優先度の高いものに予算を計上し、来年度以降は行財政改革を進めた中で財政の整合性を図りながら単年度毎に表明していく予定です。

野田 そのようなことではあれば、合併元年の今年も町民の皆さんも施策に関心が高い時でもあり、本年度の予算が、合併を進めてきた中で緊急性優先度の高いものに予算を計上していることを含め、予算の解説書を早期に発行配布すべきではありませんか。

山口町長 予算については、別途、「概要版」を作り全戸配布の予定でいます。

野田 施政方針の中で、乳幼児医療給付年齢の拡大、地域通貨について今年度は見送ったようですが、特に考えがあれば伺いたい。

山口町長 少子化問題、産業の活性化策や新町においてそれぞれの地域課題の解決策だけではなく、両地区共有する施策を実施し融和と一体感を図る政策として早期に取組みたいと考えています。

野田 今年の予算「概要版」を早期に配布し、次に公聴も実施すること期待いたします。

公共料金等に

戸惑う声に

野田 合併に伴い一方の地区に新たに発生した料金、使用料、大きく変動のあった料金等はどうなものがあったか伺う。

岡田企画課長 新たに設定された料金では、鶴川地区で児童保育、アイスホッケーリンク、テニスコート、屋外ゲートボール場の使用料で、穂別地区においては、スポーツセンター、野球場、プールの使用料です。

野田 これら新しい料金について住民の皆さんから困惑し苦情等が寄せられていませんか。

岡田企画課長 これまでではありませんが、料金の持ち合わせがなくなり後日収納した例が1件、同時に料金の周知徹底を図ってほしいとのご意見がありました。

野田 合併後に新たな料金に対して更に説明するべきではありませんか。

んか。

岡田企画課長 合併前に広報、合併のガイドブックでも周知しておりますが、引き続き必要な都度対応いたします。

野田 料金等の減免措置の告知はしてありますか。

富士助役 減免に関しては告知しておりませんが、必要の都度、団体を通じて知らせたいと考えています。

野田 減免についても新設された料金に対してだけでも周知する機会が必要ではありませんか。

また、今後新たに減免措置を考える機会が必要ではありませんか。富士助役 施設の実態を調査し、必要であれば、対応いたします。

道立高校存続対策

野田 穂別高校で行われてきた町外生徒の勧誘活動は今年はどうのようになつていきますか。

木澤教育長 従来と同様に進めていきますが、穂別高校振興対策協議会は、町主体から、自治区主体の組織へと移行を図り継続した活動が行えるように協議を進めていきます。

野田 教育委員会と穂別高校の学校長とで連携を図り勧誘活動を行っていましたが今後の予定はどうのようになつていきますか。

木澤教育長 学校、教育委員会のこれまでの取り組みを検証して従来の通り実施したいと考えています。

野田 穂別高校の学校長にも協力していただけると快諾いただい

いますので教育委員会の積極的な活動を期待いたします。

老朽校舎改築の手順は

野田 老朽校舎の改築が必要と施策で表明しているが、両地区がかかえる問題でもあり、今後どのように調整していくか伺う。

木澤教育長 校舎の経過年数、現地調査などの調査結果に基づき客観性を重視した判断基準を基本として調整し改築、改修計画を作成していきます。このうち、合併協議を踏まえ最優先課題としては、鶴川中学校、富内小学校と考えています。

野田 今後の手順としてはどのように考えていますか。

木澤教育長 最優先課題については、町全体の事業の中で実施を調整していきます。残りの学校は総合的、客観的判断基準で教育委員会が改修計画を作成いたします。

野田 合併までの両町の思いを汲んで実施されることを期待しますし、検討の手法も事前に明確にしていくことを期待いたします。



敬称は省略させていただきます

一般質問通告累計回数とは平成28年6月定例議会からの一般質問の累計回数です。

	中野	三上	大嶽	北山	野田	三倉	星	五十嵐	森本	尾谷川	新田	吉井	粟村	小坂	津川	北村	中野	木下	山崎	竹中
通告一般質問累計回数	1		1	1	1	1										1	1			



7月23日(日)

パークゴルフ大会

穂別



申込は野田まで

鳩山代議士・田村道議を囲み

鳩山由紀夫・田村龍治
を囲むパークゴルフ交流会

日時 7月23日(日) 集合 午後1時00分・終了 4:30頃
定

場所 ぽべつ ふれあいパークゴルフ場
会費 1,000円(当日徴収) 交流会もあります
申込先 のだっく (電話45-2426)
ショットガン方式スタート 18ホールプレー
雨天決行、強雨の場合は交流会のみ開催いたします。

交流会にはアルコールを用意しております。
お飲みになる方はお車での乗場はご遠慮ください。

主催：鳩山由紀夫・田村龍治を 切り取り線 囲む穂別パークゴルフ交

参加申込書

参加者ご氏名	連絡先 お電話	年齢